

# PIZZA MITTAG

Am Mittwoch über den Mittag fand das Kochen von den zwei 1. Oberstüfelninnen statt. Zuerst lernten sich die Kinder mit einem Spiel kennen. Sie warfen einen Ball einem bestimmten Kind zu. Das Kind musste dann den Namen sagen und sein liebstes Hobby. Nachdem sich alle Kinder kennenlernten, machten sie sich an die Arbeit. Sie malten zuerst Steine an, die sie selber aussuchen durften. Diese Arbeit machte den Kindern sehr viel Freude. Sie lachten viel miteinander und hatten einen riesigen Spass. Da sie dann schon bald anfangen mussten mit dem Kochen, legten sie die Steine zum Trocknen auf die Fensterbänke. Die Kinder putzten dann die Hände und machten sich bereit fürs Kochen. Bevor sie anfangen mit dem Kochen teilten sich die 8 Kinder in 2 Gruppen auf und bekamen einen kurzen Input wie man den Teig ausrollen muss. Danach durften die Kinder selber an die Arbeit. Sie rollten dann den Teig aus und belegten diesen dann mit sehr feinen Zutaten. Als die Pizza dann belegt wurde, kam sie bei 180 °C in den Backofen. In dieser Zeit deckten die Kinder den Tisch und warteten auf die leckere Pizza. Nach circa zehn Minuten war die Pizza endlich fertig. Die Kinder hatten einen sehr grossen Hunger, daher war die Pizza sehr schnell gegessen. Nach dem Essen putzten die Kinder das Geschirr. Nach dieser strengen Arbeit durften die Kinder die Steine noch fertig anmalen. Nachdem sie fertig waren mit dem Anmalen, spielten die Kinder noch Spiele. Sie hatten sehr viel Spass dabei. Schlussendlich war der Nachmittag vorbei und die Kinder durften nach Hause gehen.

